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Aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove nas dependências da
Fundação Municipal  de Desenvolvimento Social  – Casa da Cidadania,  realizou-se uma reunião
extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher com os seguintes presentes: Adriana
S. S. Felisbino, Evelyn D. Moraes, Maria Aparecida Capestrano, Sara de Souza, Vanessa Venâncio,
Camila Leno, Alaide Corrêa e Aleida Cardoso. A presidente abriu a reunião dando as boas-vindas a
todos  e  agradeceu  a  presença.  Em  seguida,  a  presidente  explana  sobre  a  pauta  do  dia:  Dia
Internacional da Mulher. Sra. Aleida coloca que o auditório da FMDS está vago para a semana do
dia 11 ao dia 16, só teriam que ver com a coordenadora dos grupos de mulheres, Sra. Kátia para
confirmação. Sra. Adriana opina sobre a possibilidade de fazer um evento maior na Arena Multiuso,
e  convocaria  as  agentes  de  saúde  do  município.  Explana  que  no  mês  de  março  a  Fundação
Municipal de Saúde trabalhará a questão da violência contra a mulher e a gravidez na adolescência.
Sra. Evelyn fala que encontrou em contato com o juizado especial para ver a disponibilização do
material  sobre  a  violência  contra  a  mulher,  entretanto  o  material  está  em  falta.  Explica  que
dependendo da data, o Dr. Maurício Mortari poderia dar uma palestra. Foi questionado se seria mais
de um palestrante. A Sra. Maria Aparecida sugere que seja apenas um que englobe todos os temas. A
presidente  explana  que  deveria  ter  também  uma  palestrante  mulher.  Foi  comunicado  que  a
exposição que foi discutida em reunião ordinária não dará certo pois não possui datas disponíveis.
As conselheiras sugerem que a palestra não foque somente na questão da violência, e também de
saúde, auto estima etc. Sra. Evelyn entrará em contato com o Dr. Mauricio Mortari para ver a data e
depois agendar a Arena Multiuso. Sra. Adriana convocará as agentes de saúde para participar pois
elas estão diretamente ligadas com as mulheres. Sra. Maria Aparecida sugere uma palestra com Edla
Zin. Sra. Aleida explana sobre a importância da FMS para que as mulheres conheçam o sistema de
saúde, quais os serviços que o SUS oferece. A representante da RFCC, Sra. Sara disponibilizará
materiais sobre a prevenção da saúde da mulher. A presidente comenta sobre a questão do aumento
de casos de feminicídio no Brasil. Fala sobre o descaso dos vereadores do município com a questão
da mulher. Falou com o vereador Prof. Paulão sobre a alteração da lei do CMDM que foi enviado
para a câmara no final do ano passado e ainda não foi aprovada. Comunica que encontrou com o
vereador e presidente da câmara, Sr. Jairo Cascaes e entregou para o mesmo a cópia da alteração da
lei e informou que gostaria que o mesmo já tivesse efetuado a leitura para o dia da reunião. As
conselheiras explanam sobre a reunião do dia 7 de março que a Câmara homenageará as mulheres e
falam sobre ir cobrar uma audiência pública. Vanessa informa que a saúde está montando vídeos
sobre a questão da violência que poderia ser passado no dia da palestra juntamente com o vídeo da
exposição que a Sra. Clarissa explanou em reunião anterior. Foi discutido a falta de representação
feminina na política pois muitas vezes as mulheres somente se candidatam para cumprir legenda e
não possui apoio do partido.  Discutiram também sobre a  importância  da criação do Fundo e a
implantação da Casa Abrigo no município. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta
reunião. 
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